



## 5. L'école devient un terrain de jeu à Viviers-les-Montagnes

A Viviers-les-Montagnes, la mobilisation pour le Téléthon a débuté dès la mi-septembre, sous la direction de Frédéric Maixandeau, conseiller municipal, par ailleurs vice-président du club de tennis. Comme l'année dernière, une dizaine d'associations (Agility passion 81, Comité des fêtes, MJC, Nostre Vilatge, le tennis club, le comité des fêtes, jusqu'aux anciens combattants...) sont sur le pont pour faire du groupe scolaire Fonségur un gigantesque terrain de jeu, où il sera notamment possible de pratiquer du tennis, ou encore du tir à l'arc. D'autre part, un marché y sera installé, en présence de plusieurs exposants. L'animation musicale sera assurée par la célèbre banda de Labruguière « Los Tchaopinos ». ■ KB, A.F-J,

BC, CC ET R.L.

du 1er au 7/12/2022.